



## **SÉANCE D'INFORMATION PUBLIQUE**

**A V I S** est par les présentes donné que le 5 décembre 2016, à 18 h 30, en la salle du conseil, 1800, boulevard Saint-Joseph, Lachine, se tiendra une séance d'information publique suivie d'une période de questions afin de présenter la démarche de planification entreprise par l'arrondissement pour le secteur de l'est de Lachine. Cette séance sera également diffusée en direct sur internet via notre page d'accueil.

Fait à Montréal, arrondissement de Lachine, ce 1<sup>er</sup> décembre 2016.

Benoit Glorieux  
Directeur, Services administratifs  
Arrondissement de Lachine

## **PUBLIC INFORMATION SESSION**

**N O T I C E** is hereby given that on December 5th, 2016 at 6:30 p.m., in the council chamber, 1800, boulevard Saint-Joseph, Lachine, a public information session followed by a question period will be held to present the planning steps undertaken by the borough for the Lachine East sector. This session will also be broadcasted live on the internet via our website.

Given in Montréal, borough of Lachine, this December 1, 2016.